
                 

L'assemblée semblant être au complet, Alain Havart, Président du Cyclo Club de Rouvroy, ouvre 
la séance, vers 15 h 30.

Le Président souhaite d'abord à l'ensemble des présents, de leurs familles et de ceux qui leur sont 
chers, une très bonne et heureuse année 2010. Il formule des voeux pour que cette année soit remplie de 
kilomètres et de bon esprit de camaraderie.

Il nous invite à observer une minute de silence à la mémoire de nos deux camarades, trop tôt 
disparus en 2009 :  Guy Defontaine et  Gérard Dewulf; c'est  dans le plus grand recueillement que cet 
instant solennel est respecté.

Alain entame ensuite l'ordre du jour :

➢ Bilan des activités de l'année 2009 :  

✔ En 2009, notre club comptait 72 membres. Nous avons participé à 45 brevets, auxquels 
nous étions 1 002 présents, dans les secteurs de l'arrageois, du douaisis et de l'artois.

✔ 17ème brevet Yves Coquelle du 28 Juin 2009 :   Record absolu avec 642 participants, 
représentant  57  clubs  et  36  individuels.  Ce  succès  est  dû  à  la  forte  implication  des 
membres du CC Rouvroy lors des brevets organisés par les clubs voisins, qui  « renvoient 
l'ascenseur »  Il faut aussi souligner la présence de 39 membres du CC Rouvroy sur un 
effectif de 72, qui ont préparé en amont, assuré les inscriptions, les ravitaillements, la 
préparation des collations, etc....

✔ Alain distribue et commente le document qui recense les participations respectives des 
clubs voisins et du CCR aux brevets de l'année dernière. Il est important de connaître ce 
document pour se déterminer les jours où plusieurs brevets sont proposés.

✔ En 2009, nous avons pérennisé les grandes sorties mensuelles, aux beaux jours.
✔ Le CCR a participé à la Semaine Fédérale, organisée à St Omer du 2 au 7 Août.
✔ Nombreux  ont  été  les  membres  du  CCR  à  participer  à  quelques  « grands  brevets » 

(Mons/Chimay/Mons, Lille/Calais, Les Monts de Flandres, etc...)
✔ Le séjour  à Buis les  Baronnies  ,  du 19 au 26 Juin a regroupé 29 participants,  ce  qui 

constitue une progression par rapport aux années précédentes (11, puis 25, puis 29)   Le 
séjour est prévu de nouveau en 2010, du 12 au 19 juin. Alain ouvre la réflexion quant à 
l'idée d'organiser un séjour dans un autre lieu...

✔ 1er marché aux puces du Samedi 12 Septembre :   Seuls 120 emplacements ont été vendus 
sur les 240 disponibles.  Cela  a généré un bénéfice de 720 €,  avec un peu moins de 
travail  !  (tout  relatif  !)  Ce  demi  succès  (ou  demi  échec..!)  s'explique  par  les  choix 
discutables  du  responsable  des  inscriptions,  en  l'occurence,  le  patron  du  café  « Le 
Relais », qui a d'abord vendu les emplacements proches de chez lui et n'a pas assuré le 
suivi pendant trois semaines, puisqu'il est parti en vacances (ce qui est son droit !) mais, 
sans  nous  prévenir  !  Cette  période  se  situant  en  Août,  nous  avons  perdu  nombre 
d'exposants potentiels ! 
Pour cette année, Alain insiste pour nous soyions plus nombreux aux barrières et que la 
distribution de tracts et affiches soit intensifiée.

✔ Pot du club  , le 1er Mai, à la Culbute : 32 présents. (manquaient, entre autres, le Président 
et Madame, les copains qui étaient « sur » Mons/Chimay/Mons)

✔ Soirée grillades  , à la Culbute, le 22 Mai, 42 présents.
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✔ Soirée Moules Frites  , à la Culbute, le 10 Octobre : 60 participants.
✔  Remise des trophées aux sportifs méritants : Le CCR avait décidé de mettre à l'honneur 

les féminines du club. Belle initiative de la Municipalité, qui doit être remerciée
✔ Le bilan, proposé au vote de l'Assemblée, est adopté à l'unanimité.

➢ Bilan chiffré «     à m'mot'     » :  

✔ Présenté par Marc Renault, Sécrétaire Adjoint.  Voir annexe 2

➢ Bilan financier :  

✔ Présenté par Serge Detombe, Trésorier. Voir annexe 3
Le  Président  souhaite  apporter  une  précision  :  l'an  dernier,  L'AG  avait  adopté  une 
augmentation de la cotisation 2010 à 30 €, pour pallier un éventuel manque à gagner, 
généré  par  l'incertitude  liée  au  Marché  au  puces  extérieur,  premier  du  genre.  Après 
examen des comptes avant l'AG, le bureau a décidé de maintenir la cotisation au niveau 
de 27 €. 

✔ Soumis au vote, le bilan financier est adopté à l'unanimité.

➢ Projets d'activités pour 2010 :  

✔ Distribution du calendrier 2010, qui comporte toutes les dates importantes pour la vie du 
club (brevets, réunions, manifestations exceptionnelles.... mais pas les commémos...!!??)
Alain remercie ceux qui prennent le temps d'assister aux réunions de coordination dans 
l'arrageois, le douaisis et l'artois et qui, ensuite, élaborent le calendrier. Il rappelle que les 
réunions mesnsuelles sont ouvertes à tous et que ce sont les bons moments pour discuter 
des dates, et non l'Assemblée Générale.
Le Président déclare que les sorties longues mensuelles sont maintenues en 2010.
Il précise que cet été, deux sorties sont prévues « vers la mer » : Le Crotoy en Juillet et 
Berck en Août.

✔ Le séjour à Buis les Baronnies est maintenu, 24 participants sont inscrits à ce jour, des 
places restent disponibles.

✔ Le 18ème brevet Yves Coquelle aura lieu le Dimanche 27 Juin 2010.
✔ Le  2ème  marché  aux  puces  se  tiendra,  dans  les  mêmes  conditions,  le  Samedi  11 

Septembre. Les réservations seront effectuées auprès du café « Le Nemrod », hors la 
période des congés annuels pendant laquelle le relais sera pris par le café « La Culbute »

✔ Alain reconduit,  avec l'accord de tous, les commissions en place, qui ont plutôt bien 
fonctionné  :  Brevets,  Vêtements,  Marché  aux  Puces.  Il  remercie  au  passage  les 
volontaires qui animent ces commissions.

✔ Alain annonce que, grâce à la récompense décernée par la Municipalité, lors de la remise 
des trophées, du matériel sera acheté pour aboutir à la mise en oeuvre de la plateforme de 
transport de vélos que Serge Vaudey est occupé à mener à bien.

✔ Monsieur  le  Président  tient  à  remercier  la  Municipalité,  tant  pour  les  subventions 
accordées que pour l'aide apportée par les services. Il remercie les sponsors du club que 
sont  le  café  « La  Culbute »,  l'entreprise  Ledannois,  Sylvain  Lhomme,  artisan  de 
« ATDE », « Optic 2000 »  

Le Président tient à conclure les débats en souhaitant que nous continuions à faire vivre notre 
club, notamment au travers de notre forum, qui est fort bien fait et animé régulièrement par les 
uns et les autres, c'est toujours un bon moment de consulter les  commentaires d'après sorties...
Un débat, court, mais vif, s'installe, à l'initiative de René Waquet, à propos du choix de la date 
du pot du Club. Apparemment, nous aurions sciemment choisi le 8 Mai pour l'empêcher d'être 
présent ! (il assiste à la commémoration de l'armistice.) Il reproche ensuite aux membres de ne 
pas  répondre  aux  invitations  de  la  Municipalité  pour  ces  commémorations,  alors  que  nous 



acceptons les subventions ! Quelques échanges s'ensuivent, avant que le Président ne calme le 
jeu.
Alain renouvelle ses recommandations au niveau du civisme nécessaire en matière de propreté : 
évitons de jeter nos papiers ou détritus sur les voies...

La Président passe au renouvellemnet du bureau du CC Rouvroy. Le Président, Le Trésorier et 
le Secrétaire étant volontaires pour continuer leurs agréables fonctions, ils sont, à la surprise 
générale, réélus pour un an, à l'unanimité.
Président : Alain Havart. Trésorier : Serge Detombe Secrétaire:  Serge Macq

Le Président tout nouvellement réélu, renouvelle ses remerciements à tous et souhaite que nous 
portions très haut le maillot du club et les couleurs de ROUVROY.

➢ Intervention de Monsieur Jean HAJA, Maire de Rouvroy :   

Monsieur le Maire commence par souhaiter à toutes et à tous une bonne et heureuse année. Il 
formule des voeux de santé, de satisfactions personnelles et dans la pratique de notre sport.

Il  revient  sur  le  débat  ci-dessus  évoqué  en  précisant  qu'il  n'est  pas  question  de  conditionner 
l'attribution de subventions à la fréquentation des associations demandeuses aux manifestations d'ordre 
patriotiques ou autres.

Monsieur le Maire nous affirme que la Municipalité est très satisfaite de l'investissement du CC 
Rouvroy dans les diverses manifestations orgnisées tout au long de l'année.

En conclusion, Monsieur Haja souhaite que 2010 nous apporte et nous permette de participer à 
autant d'activités qu'en 2009. Il déclare :

 « Demeurez solidaires comme vous savez le faire,  car la solidarité est  une valeur essentielle. 
Continuez à cultiver le débat comme vous le faites, c'est le gage de la démocratie et puis, que l'on se 
retrouve l'an prochain, au même moment, aussi contents qu'aujourd'hui. » 

Les débats étant clos, à 17 h 10, Le Président invite tout le monde à déguster la galette et le verre 
de l'amitié.

Marc Renault 9 Janvier 2010


